

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Projection

Vendredi 26 avril à 18h à la médiathèque du Grand Cahors

L'énergie positive des dieux

Le vendredi 26 avril à 18h, la médiathèque du Grand Cahors a le plaisir de projeter le film primé **L'énergie positive des dieux**, réalisé par Laetitia Møller (France • 2021 • 70 minutes) et d'accueillir des membres du groupe pour une rencontre animée par l'association Kinomad.

Ce documentaire nous fait (re)découvrir le collectif Astéréotypie qui se produit en tournée avec son troisième album Aucun mec ne ressemble à Brad Pitt dans la Drôme.

Leur musique est une déferlante de rock électrique. Leurs textes assènent une poésie sauvage. Accompagnés de quatre musiciens, Stanislas, Yohann, Aurélien et Kevin sont les chanteurs du groupe.

Issus d'un institut médico-éducatif accueillant de jeunes autistes, ils dévoilent sur scène leurs univers détonants, encouragés par Christophe, un éducateur plus passionné d'art brut que de techniques éducatives.

Ils ont une vingtaine d'années, une présence scénique et un style singulier. Ils soufflent le vent et hurlent la colère.

Gratuit

Pour continuer la soirée, Astéréotypie sera en concert aux Docks à 21h.

Contact presse

Direction de la Communication Ville / Grand Cahors 05 65 20 87 20